

Camilo Villablanca Jara. Abogado, concejal por Victoria.



ALGO DE AVANCE

Hemos visto durante los últimos meses un intenso trabajo en nuestro aeródromo de nuestra ciudad, todo con el fin de mejorar las instalaciones ampliando y ensanchando la pista, lo que permitirá que nuevas aeronaves puedan utilizar este lugar, por ejemplo nuestras aeronaves de emergencia, esto es un gran paso para el perfeccionamiento de nuestros espacios que prestan un apoyo fundamental a nivel provincial en el combate de los incendios forestales, por lo que es una muy buena noticia este mejoramiento integral del aeródromo. Dentro de los desafíos propios del futuro de nuestra ciudad, está el seguir insistiendo para que las autoridades mejoren este espacio pero también el desafío comunal es el poder integrar de mejor forma las viviendas que se encuentran dentro de el espacio resguardado del aeródromo esto con el análisis de un nuevo plan regulador, esto último que se

ha insistido en su realización pero que hasta la fecha no se materializa y donde tendremos los concejales en su conjunto ir pidiendo cuenta de que es lo que se está pensando para nuestra ciudad en los próximos 30 o 40 años. Es cosa de salir a recorrer Victoria y darnos cuenta que sectores que no aparecen comerciales en nuestros planos hoy lo son, y donde quedan escasas viviendas, también que muchos inversores habitacionales no lo hacen acá por no tener claridad sobre la posibilidad de construir en altura o no, es por eso que la perspectiva de hacia dónde vamos resulta importante. También es importante recordar que el PLADECO está quedando atrás, y sin un interés por parte de SECPLA por actualizarlo e incluso informar a los concejales sobre su avance, un ocultismo propio de un trabajo deficiente, donde no basta con inaugurar sedes y plazas, cuando tenemos calles y veredas en pésimo estado o no tenemos ninguna obra que en realidad beneficie a TODA la comunidad, como un nuevo puente para el bajo traiguén, un cruce peatonal de Lord Cochrane a Muñoz Vargas, un nuevo paso sobrenivel por chorrillos, un estacionamiento subterráneo en nuestra plaza, un sitio de esparcimiento veraniego municipal en alguno de los tantos balnearios que tenemos, entre otras medidas, no hay proyección y esperemos que esto cambie con el impulso de Diputados de la zona y un nuevo gobierno con el cual este concejal hará todos los esfuerzos por traer proyectos y recursos a la ciudad.